



きせき

秋草学園高等学校 卓球部通信

令和4年7月14日

第463号



大魔王楡原選手！

———大活躍の現役生活———

6月にあった国体予選をもって、3年生は引退という形になりました。今回はそんな3年生の楡原選手の紹介をしたいと思います。楡原選手は中学2年生のころからよく練習に来てくれ

ました。なんと越谷から通っているのですからそれはそれは大変です。その甲斐あってかメキメキと実力をつけ、関東でも大魔王と恐れられるようになりました。（それは冗談です（笑））入学初年度の夏の大会がコロナで中止となってしまいうつらい状況もありましたが、出場した関東・全国規模の団体戦のシングルス戦績は驚異の14勝1敗です。勝率に直すと93%超えですからどれだけ大活躍かわかります。後輩達も、楡原先輩が抜けた穴を埋めるんだ！と必死に今練習に励んでおります。楡原選手の活躍に負けないよう、これからも頑張らせていきたいと思っています。



お好み焼きを頼る大魔王こと楡原選手

今後の予定

7月27日（水）

岡部杯 所沢市民体育館

7月28日（木）

中体連強化事業 熊谷市民体育館

8月17日（水）

学年別大会 ウイングハット春日部

夏が始まります！

今年は6月から梅雨が明け異例の猛暑日が連続。そんな中ですが、一生懸命練習しております。選手一人ひとりがいま取り組むべき課題を明確に取り組む様子は、指導していても気持ちが良いものです。今後の大会に向けて、体調管理に十分気を付けさせながら努力していきたいと思っています。